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Двусторонние контакты Председателя и Спецпредставителя с делегациями Центральной Азии в ОБСЕ

На семинаре ПА ОБСЕ была рассмотрена важность основанной на научных  
данных политики по вопросам загрязнения и здравоохранения

Во вторник представители научного сообщества обсудили с 
парламентариями ОБСЕ воздействие загрязнения окружающей среды на 

здоровье человека и изменение климата и акцентировали необходимость 
укрепления взаимодействия между научными кругами и законодательными 
органами по этим сложным вопросам в интересах подкрепления в 
дальнейшем политики в области защиты окружающей среды и развития в 
регионе ОБСЕ новейшими научными данными.

В качестве центральной темы в рамках парламентского онлайн-диалога 
обсуждалась угроза, которую несет деградация окружающей среды 
глобальной безопасности, и ее последствия для социально-экономического 
развития. Председатель Второго комитета Дорис Барнетт (Германия), 
открывшая мероприятие, подчеркнула, что загрязнение не только ведет 
к изменению климата, но и усугубляет распространение коронавирусной 
инфекции. В этой связи, по ее словам, важным представляется на 
своевременной основе вырабатывать выверенные меры политики по 
защите окружающей среды и соответствующие международным стандартам 
новаторские подходы к развитию на основе последних научных данных.

На мероприятии с участием парламентариев выступили видные 
эксперты в данной области, включая представителей международных 
организаций, таких как Всемирная организация здравоохранения и 
Европейский союз, а также уважаемые ученые из Университета Майнца 
и Стэнфордского университета. Докладчики подчеркнули необходимость 
привлечения приоритетного внимания к проблеме загрязнения воздуха 
как к чрезвычайной ситуации в области общественного здравоохранения, 
в особенности в контексте кризиса, связанного с пандемией COVID-19. 

Парламентарии затронули ряд вопросов, касающихся важности 
обеспечения финансирования в полном объеме программ, направленных 
на экологически чистое развитие, и решения в первоочередном порядке 
наиболее насущных задач.

Докладчик Второго комитета Элона Гебреа Ходжа (Албания) отметила, 
что необходимо вырабатывать основанные на фактах и согласованные 
стратегии и выделила ряд наиболее важных направлений, в которых должна 
быть разработана модель, в надлежащей мере и на сбалансированной 
основе учитывающая экономические, социальные, экологические факторы, 
а также аспекты, касающиеся общественного здравоохранения.

Генеральный секретарь Роберто Монтелла также обратился к 
участникам мероприятия, дав высокую оценку усилиям руководящих 
должностных лиц Второго комитета по продвижению новаторских 
междисциплинарных подходов к обеспечению экологической безопасности.
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Выполняя функции председателя на встрече с членами делегаций 
арктических государств в ПА ОБСЕ 21 мая, Специальный 

представитель ПА ОБСЕ по вопросам Арктики Торилл Эйдсхейм 
(Норвегия) отметила, что мощный дух сотрудничества, царящий на 
Крайнем Севере, должен объединять все международное сообщество. 
Она указала на важность совместной работы в интересах продвижения 
концепции устойчивого развития в Арктике на основе формирования 
синергических связей там, где это представляется возможным. По этой 
причине, по ее словам, данная встреча представляет собой важную 
возможность обсудить взаимодействие в рамках ПА по вопросам региона.

«Арктика является пространством мира и сотрудничества, и так 
должно быть всегда», – сказала Т.Эйдсхейм. Она отметила, что в 
качестве Специального представителя уделяет приоритетное внимание 
задаче повышения осведомленности о последствиях изменения 

климата для экосистемы Арктики и указала на непосредственное влияние 
этого явления на жизнь коренных общин. Т.Эйдсхейм также поздравила 
Исландию с успешным завершением председательства в Арктическом 
совете и пожелала удачи Российской Федерации, которая является 
следующим председателем в данной организации.

В ходе дискуссии участники обсудили уязвимость Арктического 
региона, необходимость обеспечения защиты окружающей среды 
и экономического развития, выработки международных норм, 
регулирующих арктические воды, а также последствия изменения 
климата. Была выражена обеспокоенность в связи с наращиванием 
военной активности в регионе и подчеркнута важность более жестких 
норм в области судоходства. Генеральный секретарь ПА ОБСЕ Роберто 
Монтелла поблагодарил Т.Эйдсхейм за работу и призвал к формированию 
синергетических связей между ОБСЕ и другими организациями.

Председатель ПА ОБСЕ и Специальный представитель ПА 
по Центральной Азии провели за последние дни встречи 

с делегациями ряда стран Центральной Азии в ОБСЕ. В ходе 
контактов с послами Узбекистана, Таджикистана, Кыргызстана 
и Казахстана Специальный представитель Рейнхольд Лопатка 
(Австрия) рассказал о своей деятельности в регионе и обсудил 
возможности углубления сотрудничества. Повышение вклада 
парламентариев центральноазиатских государств в деятельность 

ПА, в частности в миссии по наблюдению за выборами, 
является одной из его главных задач.

В ходе встречи Председателя ПА лорда Питера Баунесса 
с Послом Узбекистана Абатом Файзуллаевым во вторник 
обсуждалась возможность проведения в Узбекистане 
заседаний ПА ОБСЕ и были рассмотрены планы по 
направлению миссии по наблюдению за выборами на 
президентские выборы в октябре.

Члены комитета по миграции обсудили последние события с главой испанской делегации

Члены Специального комитета ПА ОБСЕ по миграции, включая 
Председателя Маргарету Седерфельт (Швеция) и заместителей 

Председателя Фару Карими (Нидерланды) и Гудрун Куглер (Австрия), 
встретились в среду с возглавляющим делегацию Испании в ПА 
ОБСЕ Пере Хуаном Понсем для обсуждения миграционных вызовов, 
с которыми сталкивается Испания, в частности ситуацию в Сеуте и 
на Канарских островах. М.Седерфельт приветствовала возможность 
рассмотреть с Х.Понсем ситуацию с несопровождаемыми 
несовершеннолетними лицами, а также, в частности, усилия по 
противодействию торговле людьми в контексте незаконной миграции.

Х.Понс отметил, что вопрос миграции касается всей Европы, а не 
только Испании. Обсуждая тему беспрецедентного наплыва мигрантов 
в Сеуту на прошлой неделе, он подчеркнул, что Испания сделала 
все возможное для удовлетворения гуманитарных потребностей 
мигрантов в очень сложных обстоятельствах, обеспечивая при этом 

охрану границ ЕС. Члены Специального комитета задали вопросы о 
политической поляризации в контексте миграции и поинтересовались 
текущим состоянием отношений между Марокко и Испанией, а также 
ситуацией на Канарских островах. Х.Понс сообщил, что обстановка в 
Сеуте на данный момент спокойная и мигранты, которые не находятся 
под международной защитой, были отправлены обратно, призвав 
при этом не проводить параллель между Канарскими островами и 
Сеутой. Он также отметил важность оказания дополнительной помощи 
со стороны ЕС и его государств-членов и указал на необходимость 
восстановления доверия с Марокко после напряженности, возникшей 
на прошлой неделе. 

М.Седерфельт приветствовала возможность дальнейшего 
обсуждения данных вопросов и организацию визита в ближайшем 
будущем, и поздравила с включением в состав Специального 
комитета по миграции члена испанской делегации в ПА ОБСЕ.

На встрече с делегациями арктических государств в ПА ОБСЕ обсуждалось укрепление сотрудничества, 
в том числе по вопросу изменения климата
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